

HISTOIRE DE VITRAC

Le Viala (suite)

Famille FONTANIÉ-PASCAL

La maison dite de « Daudon », au Viala est occupée depuis au moins 300 ans. Au milieu du 17ème siècle elle était habitée par Pierre ALDIGUIER dit « Daudon » et son épouse Anne MARTIN; une de leurs filles, Gabrielle, s'est marié le 3 novembre 1666 avec Pierre DAGES de Falachoux. Un peu plus tard, vers la fin du 17ème siècle, c'est Antoine DOMERGUE «Daudon », qui a pris la succession de la famille ALDIGUIER, par son mariage avec une autre Gabrielle ALDIGUIER, petite-fille de Pierre, décédée le 17 mai 1742 à 75 ans. Deux enfants sont nés dans ce foyer :

Anne (décédée le 20 octobre 1776 à l'âge de 65 ans) et épouse de Pierre TOUZERY «Imbert», de Falachoux, (décédé à 72 ans le 9 mars 1762),

et Guillaume DOMERGUE «Daudon », (décédé le 3 octobre 1780 à 80 ans), qui avait épousé Gabrielle BIRON, (décédée le 28 décembre 1787 à 90 ans), et parents de 8 enfants, dont Antoine DOMERGUE, (décédé le 16 mai 1769 âgé de 42 ans) qui a épousé à Lacalm le 4 octobre 1758, Marie BESOMBES, de La Souque, paroisse de Lacalm, fille de François et d'Antoinette DELBOR. Quatre enfants d'Antoine DOMERGUE et de Marie BESOMBES ont vu le jour :

- Antoinette, (21 septembre 1759 - 31 mars 1839), épouse le 8 juin 1784 d'Amans BOSC, (6 février 1759 - 20 janvier 1836), fils de Joseph BOSC et d'Antoinette AMBERNY, du Born. Joseph BOSC était le frère d'Etienne BOSC de La Vaysse, et originaire de Combaurie, paroisse de Cassuéjols.

- Jeanne

- Guillaume

- et François DOMERGUE, (23 novembre 1762 - 22 août 1832), marié le 5 juin 1792 avec Marie-Jeanne BOSC, (5 juin 1760 - 12 juillet 1830), fille d'Etienne BOSC et de Jeanne Thérèse BALDIT, de La Vaysse. François DOMERGUE et M. Jeanne BOSC ont eu deux enfants :

- Jeanne, (1794 - 2 juin 1881), mariée le 9 juillet avec Jean-Guillaume VINCENT, du Mas-Hermet, (15 novembre 1790 - le 9-7-1860), fils de Jean VINCENT et de Marguerite DEVÈZE.

- Guillaume Domergue « Daudon », (1796-14 novembre 1867), époux de Marie GINISTY, (décédée le 9 avril 1868 à 72 ans) ; ils ont eu un fils, Jean-François, (9 octobre 1828 – 22 novembre 1857), et une fille du nom de Marie-Jeanne DOMERGUE, (décédée le 18 mars 1897, à l'âge de 76 ans et qui a épousé le 5 juin 1843 Marc SINÈGRE, (décédé le 2 janvier 1893 à 82 ans), domestique chez le fermier de M. PAUTARD, à Montchamp, et fils d'Antoine SINÈGRE et de Jeanne ALAZARD, du Cayrel paroisse de Curières.

Marc SINÈGRE et M. Jeanne DOMERGUE ont eu cinq enfants :

Marie, Jean-Guillaume, Marie-Jeanne, Antoinette Françoise, (22 novembre 1856 - 3 août 1941), et Jean-François Alexandre SINÈGRE (né le 22 juillet 1859), qui a épousé Marie-Pélagie MONJAUX, institutrice à Vinnac ; ils ont eu deux enfants : Alexandre et Berthe SINÈGRE.

Berthe SINÈGRE a épousé M. Charles FONTANIÉ, d'Estaing et résidant à Paris, « Roumiou» pour les lecteurs de « l'Auvergnat de Paris ». Leur fille Raymonde FONTANIÉ est l'épouse de M. Roger PASCAL, de Paris.

(à suivre).